

EMPRESAS

Sube S&P calificación de Axtel

La perspectiva sobre la deuda es estable y refleja la expectativa de crecimiento

Standard & Poor's Ratings Services subió su calificación de riesgo crediticio a 'BB' de 'B-' de Axtel y la retiró del listado de revisión especial (CreditWatch) con implicaciones positivas, donde la colocamos el pasado 2 de octubre de 2015.

"El alza de la calificación refleja la formalización legal de la fusión entre Axtel y Alestra", indicó la calificadora.

"Ahora evaluamos a Axtel como

una subsidiaria moderadamente estratégica para Alfa, que se beneficia del alza de un nivel respecto a su perfil crediticio individual de 'bb-'"

Detalló que Axtel es un negocio exitoso y rentable, y que es poco probable que se venda en el corto plazo, y considera posible que reciba apoyo de su matriz, Alfa, en caso de ser necesario.

Explicó que "la perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que la compañía fusionada seguirá invirtiendo en todos sus segmentos de negocio, lo que producirá un crecimiento de los ingresos de un solo dígito en el rango bajo de 2016 en adelante".

Agregó que sus indicadores clave deberán mejorar gradualmente debido a las sinergias que se generen de la fusión, además de que esperamos que mantenga una liquidez adecuada en los próximos años.

Sin embargo, dijo que podría bajar las calificaciones de la empresa si la competencia presiona los precios o incrementa las tasas de cancelación, debilitando así el crecimiento de los ingresos, o si las sinergias esperadas no se materializan, dando como resultado márgenes de EBITDA menores a 25 por ciento.

"Esto podría aumentar el índice de deuda a EBITDA por arriba de 4.0 veces y reducir los fondos



POSIBILIDAD. Un alza de la calificación es posible si la compañía mantiene un índice de deuda a EBITDA por debajo de 3.0 veces.

operativos (FFO, por sus siglas en inglés) a deuda por debajo de 30 por ciento de manera consistente. También podríamos bajar las calificaciones si revisamos nuestra evaluación de la relación con Alfa, y resulta en expectativas de menor apoyo de parte de la con-

troladora", comentó.

Detalló que un alza de la calificación es posible si la compañía mantiene un índice de deuda a EBITDA por debajo de 3.0 veces y de FFO a deuda por arriba de 30 por ciento de manera consistente. (Redacción).